

Noticias del padre Mike

Tengo algunas noticias que compartir con todos ustedes. El 15 de noviembre me muevo a Bethlehem Woods Village en LaGrange Park. El motivo de mover es por la preocupación por mi bienestar. Nosotros como sacerdotes tenemos dos enfermeras practicantes para supervisar nuestra salud. Yo camino con un bastón. Se han preocupado por las 17 gradas que subo y bajo cuatro veces al día en la casa parroquial. Hay gradas adicionales a la entrada cuando salgo o regreso a la casa.

También busqué la sabiduría de mi grupo de oración de sacerdotes, quienes me observaron cuando estuve en retiro con ellos. Hubo un claro consenso entre ellos de que para mi propio bienestar sería bueno estar en un lugar que no tuviera gradas para subir. Hay muchas otras ventajas de vivir en una residencia de ancianos, como las comidas preparadas. Me he resistido a dar este paso porque me he apegado mucho a nuestra parroquia donde he sido sacerdote residente durante 20 años. Amo a la gente de esta parroquia y disfruté asistiendo con la Misa y los sacramentos. Al orar por este asunto, el Señor me ha dicho que es hora de hacer esta transición. Bethlehem Woods, supervisada por las Hermanas de San José, es una residencia institucional muy buena. Las hermanas han servido en nuestra parroquia en el pasado.

Parte de la razón por la que elegí Bethlehem Woods Village es por su proximidad a la parroquia de los Santos Ángeles Custodios. Es ubicada en Ogden Ave, dos millas y media al oeste de Santa Bárbara. Podré continuar ofreciendo misa entre semana y los domingos, escuchar confesiones, presidir las horas santas y ayudar con los funerales en nuestra parroquia. Para los que vienen a la iglesia nada cambiará porque me verán tan a menudo como lo hacen ahora. Me tardaré menos de 10 minutos para conducir hasta Santa Bárbara o Santa Luisa. Nuestro párroco, padre Brian, se complace en saber que tengo la intención de continuar ayudando como lo he hecho a lo largo de los

años. Les pido que me mantengan en oración mientras hago esta transición. Decidiendo qué conservar mientras me mudo a mi pequeño apartamento en Bethlehem Woods y empacar todo es bastante estresante. Aunque continuaré sirviendo en la Parroquia de los Santos Ángeles Custodios como lo hago actualmente, esto sigue siendo un gran cambio en mi vida. Extrañaré vivir con el padre Rodrigo. Aprecio sus oraciones y siempre los tendré en las mías.

Paz y amor siempre,

Padre Michael Ahlstrom

[Haga clic AQUÍ para ver las reflexiones](#)